



Pour diffusion immédiate : 26/09/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

## **LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UNE RÉPRESSION DE LA FRAUDE À L'ASSURANCE CHÔMAGE**

***Le Département du travail de l'État de New York a identifié plus de 11 millions de dollars de paiements frauduleux d'assurance-chômage en août ; il est sur le point de détecter plus de 110 millions de dollars de versements frauduleux cette année***

***Le DOL cherchera à obtenir le remboursement et soumettra au besoin les défauts de paiement aux autorités judiciaires***

***La nouvelle technologie de détection des fraudes fait partie de la stratégie de modernisation menée depuis quatre ans par le Département du travail***

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui des mesures visant à réprimer la fraude à l'assurance chômage, après qu'une enquête du Département du travail de l'État de New York ait révélé que la fraude à l'assurance était à l'origine de plus de 11 millions de dollars de versements d'allocations en août. Ces allocations ont été versées presque exclusivement aux personnes qui travaillaient tout en percevant des indemnités d'assurance chômage pendant la pandémie. À la suite de l'enquête du Département du travail, la gouverneure Hochul a annoncé que l'État demanderait le remboursement des allocations versées frauduleusement, et renverrait les défauts de paiement aux autorités judiciaires de l'État. Sur la base de cette enquête, le Département du travail, Bureau des enquêtes spéciales, devrait permettre de découvrir 110 millions de dollars d'allocations obtenues frauduleusement cette année.

**La gouverneure Hochul a déclaré :** « Au plus fort de la pandémie, alors que notre État connaissait une crise du chômage sans précédent, ces demandes d'assurance chômage frauduleuses ont privé de ressources les New-Yorkais qui en avaient le plus besoin. "Mon administration prend des mesures pour renforcer nos enquêtes sur les fraudes à l'assurance chômage, demander des comptes à ceux qui profitent du système, et protéger cette aide cruciale destinée aux New-Yorkais dans le besoin ».

Les paiements frauduleux ont été identifiés par le DOL à l'aide d'un système de détection des fraudes amélioré. Le système permet aux enquêteurs d'examiner plus efficacement les dossiers et de simplifier les demandes de dossiers aux employeurs

afin de confirmer les dates d'emploi. Si le système détecte un paiement frauduleux, le bénéficiaire a la possibilité de justifier cette anomalie.

Après l'examen, s'il s'avère que le bénéficiaire a travaillé tout en percevant des allocations, le DOL prendra des mesures pour veiller à ce que les paiements indûment perçus soient restitués. Il s'agit notamment d'établir des plans de remboursement, de saisir les déclarations d'impôt fédéral et d'État, et de transmettre les dossiers de non-paiement à la police fédérale et/ou d'État, le cas échéant.

**La Commissaire du département du travail de l'État de New York, Roberta Reardon, a déclaré :** « Lorsqu'une personne dépose une demande frauduleuse d'assurance chômage, elle vole les New-Yorkais. Le Département reste vigilant et continuera à veiller à ce que ces malfaiteurs soient tenus pour responsables. Nous remercions les entreprises et les employeurs pour leur collaboration dans la lutte contre la fraude ».

Ce nouveau système fait partie des [efforts de modernisation](#) de NYSDOL qui comprennent un plan de 4 ans visant à améliorer l'expérience client et à réduire la fraude. En juin, la gouverneure Hochul a annoncé que le NYSDOL était à mi-parcours dans l'exécution de ce plan.

Le NYSDOL s'engage à prévenir et à remédier aux demandes frauduleuses d'assurance-chômage. Pour signaler une fraude à l'assurance-chômage et obtenir plus d'informations, consultez la page [Report Fraud](#) du site web du NYSDOL.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418